
REQUERIMENTO Nº    470 /06 

De Informações 
 

“Quanto à construção de um posto da 
guarda municipal no bairro Conjunto 
Habitacional Roberto Romano”. 
 

Considerando-se que, vários munícipes procuraram por este 
vereador para reclamar da falta de segurança no bairro Conjunto 
Habitacional Roberto Romano; 

 
Considerando-se que, segundo os moradores, está cada vez 

maior o número de drogados e alcoólatras no bairro; 
 

Considerando-se que, segundo os moradores de alguns 
blocos, em suas garagens têm bares, sendo que é proibido, mas, essas 
pessoas não respeitam a lei e até vendem bebidas alcoólicas para 
crianças; 

 
Considerando-se que, com a construção de um posto da 

guarda municipal, certamente auxiliaria na prevenção de assaltos, roubos, 
como qualquer outro tipo de violência, e 

 
Considerando-se que, este vereador esteve no local e 

constatou a necessidade da construção de uma guarita da Guarda 
Municipal, com urgência, proporcionando maior segurança a todos; 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. Há possibilidade da construção de um posto ou guarita da 

Guarda Municipal no Conjunto Habitacional Roberto? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual é a data prevista para isso ocorra? 
                     
                   3. Caso negativo,favor expor o motivo. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


